

(Werbe-Video Spanisch – Alina)

Hallo, mein Name ist Alina, ich bin 15 Jahre alt und gehe in die EF. Ich habe seit der 8. Klasse Spanischunterricht. Dies bedeutet, dass ich drei Jahre lang „Spanisch“ hatte.

Aber warum habe ich überhaupt „Spanisch“ gewählt und warum solltest du „Spanisch“ wählen?

Ich habe „Spanisch“ gewählt, weil es die zweit häufig gesprochene Sprache der Welt ist. Ich fand es interessant eine andere Sprache zu lernen, die an unserer Schule neu angeboten wurde. Meiner Meinung nach ist der Spanischunterricht lustig und facettenreich weil wir eine Menge verschiedener Dinge besprechen und wir lernen eine neue Kultur kennen.

Weil es eine neue Sprache ist muss man hin und wieder etwas mehr lernen als in anderen Fächern – wie zum Beispiel Vokabeln lernen – aber dies hilft enorm und wir machen schnelle Fortschritte. Ich konnte meinen ersten Satz sehr schnell sprechen und darauf war ich sehr stolz. Dies hat mich sehr motiviert.

Einige denken vielleicht, dass „Spanisch“ ziemlich schwierig ist, aber das ist es nicht. Wir lernen die Grammatik auf verschiedene Arten und Weisen und manchmal spielen wir auch Grammatik-Spiele.

Meiner Meinung nach ist Spanisch eine großartige Sprache und du brauchst keine Angst haben, denn zu Beginn konnte niemand von uns auch nur ein Wort sprechen und jetzt unterhalten wir uns in Gruppen, lesen Texte und haben viel Spaß.

Ich würde mich freuen, wenn du „Spanisch“ wählen würdest.

Bis Bald!